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つ
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つ
い
言
っ
て
は
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ま
せ
ん
か
？

　
「
勉
強
で
き
な
く
て
も
、
健
康
な
ら
」
と
言
い
な
が

ら
「
ど
う
し
た
の
、
こ
の
成
績
は
！
」
と
、
「
思
っ
た

事
は
し
っ
か
り
話
し
ま
し
ょ
う
」
↓
「
言
い
訳
は
聞
き

た
く
あ
り
ま
せ
ん
！
」
と
、
「
自
分
で
考
え
な
さ

い
！
」
↓
「
ど
う
し
て
、
勝
手
に
し
た
の
！
」
と
い
う

よ
う
に
、
言
っ
て
い
る
事
に
矛
盾
が
あ
る
と
、
子
ど
も

は
ど
う
し
た
ら
よ
い
か
わ
か
ら
な
く
な
り
ま
す
。

　
こ
う
し
た
事
を
防
ぐ
に
は
、
ま
ず
は
一
つ
一
つ
気
が

つ
い
た
時
に
し
っ
か
り
と
話
を
す
る
事
を
心
が
け
ま
し

ょ
う
。
あ
れ
も
こ
れ
も
と
、
ま
と
め
て
指
摘
す
る
と
、

時
と
し
て
矛
盾
点
が
生
ま
れ
て
し
ま
い
ま
す
。
「
○
○

だ
け
、
し
っ
か
り
と
や
ろ
う
ね
」
と
い
う
よ
う
に
話
す

事
が
大
切
で
す
。

　
次
に
、
日
頃
か
ら
自
分
が
言
っ
て
い
る
こ
と
を
チ
ェ

ッ
ク
す
る
冷
静
さ
を
持
ち
ま
し
ょ
う
。
よ
い
事
を
話
す

と
き
は
、
気
持
ち
を
の
せ
て
元
気
に
話
し
て
も
よ
い
で

す
が
、
指
摘
を
す
る
よ
う
な
時
に
は
感
情
的
に
な
り
が

ち
で
す
の
で
要
注
意
で
す
。
知
ら
ず
知
ら
ず
の
う
ち
に

…
と
い
う
事
が
あ
り
ま
す
。

　
子
ど
も
は
、
大
人
の
一
言
一
言
に
耳
を
傾
け
注
意
を

払
い
な
が
ら
、
自
分
を
見
つ
め
る
こ
と
を
通
し
て
学
ん

で
い
き
ま
す
。
そ
し
て
価
値
基
準
の
よ
う
な
も
の
が

徐
々
に
で
き
て
い
き
ま
す
。
親
と
し
て
、
大
人
と
し
て
、

気
を
つ
け
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

中学校運動部活動の地域移行
　今年の５月末に「公立中学校の運動部活動改革を検討するスポーツ庁の有識者会議」において運動部
活動の地域移行に関する提言が発表されました。内容は、令和５年度～令和７年度の期間を「改革集中
期間」と位置づけ、休日における運動部活動の地域移行を促進させる。さらに、問題点を検証し、平日
における地域移行についても、できるところから取り組むとされています。また、大会参加の在り方に
ついても、学校単位だけでなく、現在、総合型地域スポーツクラブや地域のクラブチームで活動してい
る子どもたちが、これまでの部活動と同様に様々な大会に参加できるようになることなどが提唱されて
います。

　播磨町においては、令和３年度・令和４年度とスポーツ庁の「地域運動部活動推進事業」により、播
磨中学校の剣道部、卓球部、播磨南中学校のサッカー部、ソフトテニス（女子）、さらに陸上競技部は
両中学校の合同部活動などで取り組みを始めています。
　今回の提言では、将来的に地域の持続可能で多様なスポーツ環境を一体的に整備し、子どもたちの多
様な体験機会を確保することなど、今後の方向性が示されています。播磨町においては、「NPO法人
スポーツクラブ21はりま」や体育協会、各種スポーツ団体と連携協力し、「する・みる・ささえる」ス
ポーツを通じて、生涯スポーツ社会の構築を目指します。

スポーツ指導者バンクへの登録のお願い
　「NPO法人スポーツクラブ21はりま」において
は、運動部活動の地域移行における指導者を募集し
ています。資格の有無にかかわらず、子どもたちと
一緒にスポーツ活動をしていただける方を募集して
います。
　　▶連絡先　NPO法人スポーツクラブ21はりま
　　　　　　　☎079（437）2201

リフレッシュ瀬戸内　新島南護岸を清掃しました
土木グループ☎07 9（ 4 3 5）2 3 6 5

　６月22日、新島連絡協議会による清掃活動「リフレッ
シュ瀬戸内」が実施されました。
　新島で操業する事業所から約120人が参加し、手に手
に火ばさみやごみ袋を持って播磨灘を望む新島南側の護
岸の捨てられたごみを回収して回りました。
　「リフレッシュ瀬戸内」は近畿・中国・四国・九州の瀬
戸内に面した地域で毎年清掃活動をしているものですが、
令和２年、３年はコロナ禍で開催を見送っていました。今
年は28回目の開催となります。
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サービスが開始されました
企画グループ☎07 9（ 4 3 5）0 3 5 6

　町の一部公共施設において、来庁者などの利便性の向
上、町の魅力発信力の強化及び災害時の情報伝達手段の
充実を目的として、「HARIMA_Free_Wi-Fi」の利用を開
始しました。
▶利用可能な公共施設　播磨町役場 第1庁舎、町立図書
館、中央公民館、野添・西部・東部・南部コミセン、土山
駅南交流スペース（きっずなホール）

町長選挙の結果
播磨町選挙管理委員会☎07 9（ 4 3 5）0 3 5 5

　任期満了に伴う播磨町長選挙が６月19日に実施されま
した。下記の通り結果をお知らせします。

当選人　　佐伯　謙作　氏 　7,940票
　　　　　浅原　俊也　氏 　5,234票
無効投票     　 141票
投票総数    13,315票
投票率   　  　47.41％
　※新町長の任期は令和４年７月13日からです。

　
最
近
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見
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。
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き
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。

　

き
っ
と
、
わ
く
わ
く
す
る
と

思
い
ま
す
。
ぜ
ひ
検
索
し
て
み

て
く
だ
さ
い
。　
　
　
　

  （
宮
）

せりかちゃん
（野添城）

これからも元気に楽しく過ごしてね
（お父さん・お母さんより）

※電子メールによる認証又はSNSアカウントによる認証
（Facebook、Google、Twitter、Yahoo ！ JAPAN）を行
います。
※1回の接続につき最大30分間、1日の接続上限回数は4
回です。
※各対象施設における利用可能範囲は、各施設でご確認
願います。
※利用可能時間は、原則各施設の開館時間となります。
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